

JUMELAGE PALAISEAU-UNNA

Une nouvelle dynamique en vue du jubilé

Du 16 au 18 décembre, le maire Grégoire de Lasteyrie, accompagné d'une délégation palaisienne, s'est rendu à Unna pour sa première visite officielle dans la ville jumelle allemande.

Les liens se resserrent et les échanges se développent avec nos jumeaux allemands. En novembre 2015, le maire d'Unna Werner Költer rencontrait pour la première fois à Palaiseau le nouveau maire Grégoire de Lasteyrie. Ce premier contact avec les représentants d'Unna avait été émaillé de visites et de rendez-vous culturels. Suite à cet échange fructueux, une délégation palaisienne était invitée dans la ville allemande du 16 au 18 décembre 2016.

Des échanges culturels réussis

« Nous n'étions pas seuls pour ce voyage officiel », relate la conseillère municipale déléguée au jumelage, Catherine Le Cossec, qui était du voyage. « Nous nous sommes rendus à Unna avec l'artiste palaisien Raymond Le Texier, qui a exposé une vingtaine de ses toiles dans une galerie du centre-ville piétonnier, et avec une dizaine de musiciens (artistes-enseignants et élèves du conservatoire ou de l'école de musique Pierre Paubon avec une ancienne élève de Pierre Paubon, Françoise Gyps, flûtiste de renommée internationale) et la directrice du conservatoire Alice Courchay. Sur proposition de Denis Verroust, ils ont donné sur place un beau concert en hommage à Pierre Paubon, fondateur du conservatoire, joué fin 2015 à Palaiseau. » « Nous souhaitons ainsi faire honneur au jumelage et créer des liens

avec l'école des arts pour initier des échanges et participer aux festivals organisés de part et d'autre. C'est le début d'une belle collaboration à venir », complète Alice Courchay. Accueillis chaleureusement par les élus et l'équipe allemande en charge du jumelage, les Palaisiens ont pu profiter du marché de Noël ou visiter le centre artistique d'Unna dédié à la lumière.

Préparation du jubilé en 2019

Parmi les thématiques évoquées lors de ce séjour, « une matinée a été consacrée à échanger avec les différentes composantes politiques du conseil municipal, avant d'aller à la rencontre des services techniques de la ville, et notamment de découvrir leurs innovations sur la production et la gestion de l'énergie », précise le maire.

La préparation du jubilé en 2019 a d'ores et déjà été évoquée en vue de célébrer dignement les cinquante ans du jumelage, né en 1969, à travers un double échange. L'adjointe au maire Marie-Christine Graveleau était aussi présente pour pérenniser les échanges scolaires.

Catherine Le Cossec s'investit par ailleurs au sein de la récente fédération des jumelages des villes du plateau de Saclay. L'envie est d'unir leurs efforts afin d'organiser des événements et de concrétiser des projets autour d'une semaine franco-allemande, envisagée dès cette année.



1 - Accueil du maire de Palaiseau Grégoire de Lasteyrie accompagné de son adjointe Marie-Christine Graveleau par le maire d'Unna Werner Költer et son équipe.
2 & 3 - Visite du marché de Noël par la conseillère en charge du jumelage, Catherine Le Cossec.
4 - Zentrum für Internationale Lichtkunst

